

COMUNICADO DE PRENSA

PCR mantiene la calificación de "AA" con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Alianza del Valle Ltda.

Ciudad de Quito (diciembre 13, 2023): El Comité de Calificación de PCR acordó mantener la calificación AA con perspectiva "estable" a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Alianza del Valle Ltda; con información al 30 de septiembre de 2023. La calificación se respalda en el sólido posicionamiento de la entidad al ser top 5 del segmento 1 de cooperativas, además de contar con una amplia trayectoria. Adicionalmente, se menciona que su nivel de colocaciones se redujo ya que sus captaciones disminuyeron; sin embargo, se destaca que, a pesar de mantener un nivel de morosidad superior al sistema, debido a que se enfoca en el segmento de microcrédito, mantiene una cobertura de cartera en riesgo superior a sus similares. En cuanto a la liquidez, se ve una mejora evidente en sus indicadores por el aumento de sus activos líquidos y reducción de obligaciones con el público. En el apartado de solvencia también se ve un fortalecimiento en su índice de patrimonio técnico por el dinamismo del Patrimonio Técnico Constituido y reducción de sus Activos Ponderados por Riesgo. Finalmente, sus indicadores de rentabilidad se mantienen por debajo de sus similares debido principalmente al gasto en provisiones y a un menor crecimiento de sus ingresos financieros debido a la disminución de sus colocaciones.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito ALIANZA DEL VALLE Ltda., es una cooperativa financiera controlada por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, nace el 26 de mayo de 1970, producto del pensamiento de 13 jóvenes visionarios, quienes, acogiéndose a la Reforma Agraria, empezaban a vivir independientemente y generar ingresos, factor que motivó a asociarse para promover el ahorro y crédito, buscando el progreso de la comunidad.

Posición competitiva

En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 30 de septiembre de 2023 para el segmento 1, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Alianza del Valle Ltda., se ubica en la quinta posición de un total de 45 entidades, con una participación de 5,66% respecto al total de activos, lo que se traduce en un valor nominal de US\$ 1.199,58 millones. De igual forma, la entidad ocupa la quinta posición del ranking con relación a pasivos, con una participación de 5,59% (US\$ 1.037,27 millones), y la cuarta posición con una participación del 6,23% (US\$ 158,70 millones) del patrimonio. Cabe destacar que la Cooperativa Alianza del Valle posee el 3,55% de la ganancia del ejercicio del segmento 1 de cooperativas con US\$ 3,61 millones a término de septiembre 2023, ocupando la séptima posición del ranking emitido por la SEPS.

Información de contacto:

Jhonatan Velasteguí Analista dvelastegui@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador ${f T}$ (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.